



挨拶・服装はきちんとしよう！

4月8日(月)始業式において、生徒指導部長の三浦先生から宮水生として、しっかりと挨拶ができること、服装をきちんと整え、登校することなどの話がありました！『**本当の格好良さ**』とはなにか？を生徒一人一人に考えてほしいと思います。石巻管内には9つの高校があります。石巻市内に住んでいると、だらしない格好をしている生徒、公共の場でのマナーを守れない生徒などを見かけることが多々あります。その都度、制服を見て『○○高校の生徒』はだらしない、マナーを守れず腹が立つなどの話が耳に入ってきます。宮水の名前が出てくると非常に悲しくなります。学校内ではみんな、勉強に、部活動に、様々な活動に一生懸命で、本当にいい生徒ばかりなのですが、その様子知らない人達は、見た目で判断してしまいます。高校生に限らず、大人であってもマナーを守れない人はたくさんいます。そんな大人を軽蔑しますが、どこで働いているのか、どの会社の人間かすることはできません。しかし、高校生の多くは制服を着ており、生徒のみなさんは自分の学校の看板を背負っています。また、生徒のみなさんが、『グサイ』、『かっこ悪い』、『すっぴんは恥ずかしい』などと自分の価値観で行っていることが、『本当に格好いい』のか？自分の学校の評判や品格を自ら落とすことのないよう、学校内はもちろんですが、学校外こそ宮水生として『**本当の格好良さ**』を追求してほしいと思います。

挨拶も同様です。挨拶ができない人は、正直、人としてどうかと私は思います。最低限のコミュニケーションであり、人としての基本であると思います。お互い、元氣よく挨拶を交わすことで元氣もできるし、氣分もよくなると思います。挨拶は自分から、元氣にするようにしてほしいものです。 校長 小山



1年生オリエンテーション！

4月9日(火)令和6年度 1学年集会で、オリエンテーション開校式が行われ、学年の先生方の紹介、宮水での学校生活における「基本精神」や「行動目標」、水産高校での学びについて説明がありました。



対面式・部活動紹介！

4月9日(火)5・6校時、対面式及び部活動紹介を行いました！



生徒会長からのエール！生徒会による学校紹介、校訓、校歌紹介が行われました！

